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Canção de Louvor: Deus de Promessas – Divi Sacer (https://www.youtube.com/watch?v=cQXMVNN5W-U) 

  

 

 

 

 

 
Texto para reflexão:  

Em nossa reflexão de hoje, discorrermos a partir da mensagem bíblica inspiradora que o Pastor Ruimar Fonseca nos trouxe neste último 
domingo. Você poderá assistir a sua exposição completa em https://www.youtube.com/watch?v=rky04Fkyndo&t=3513s 

Na vida, muitas vezes sentimos a pressão do trabalho e, quando enfrentamos doenças, geralmente nos sentimos frustrados. Diante 
disso, temos que ter a convicção que Deus chama à existência as coisas que não existem. Sem levar em conta fatores existentes, Deus 
traz à existência aquilo que ele quer. Por mais adversas que sejam as condições, elas lhe obedecem submissamente 

Paulo cita duas virtudes de Abraão que são importantes virtudes do cristão. Abraão teve fé, isto é, acreditou em Deus e confiou 
totalmente nEle. Ele teve também esperança, isto é, entendeu que o Senhor faria tudo aquilo que havia prometido. Mas Paulo faz uma 
observação: ele continuou tendo fé e esperança quando não havia mais motivos para esperar. A promessa de Deus não se cumpriu 
imediatamente. Foram longos 25 anos até que Sara desse a luz a Isaque, o filho da promessa. Abraão se manteve fiel todo esse período, 
porque sabia que confiava em um Deus fiel. Abraão estava com quase cem anos, quando parecia que já não havia nenhuma esperança. A 
expressão Esperança contra Esperança tem a ver com aqueles momentos em que a esperança humana acabou e só ficou a esperança em 
Deus. Com isso ele entendeu algo que é típico para as conduções de Deus. “Deus não faz um show com aquilo que já existe” (Lutero). 

A fé de Abraão foi tão intensa que nem mesmo as circunstâncias a abalaram. Ele sabia que estava velho, sabia que a esposa era estéril, 
mas sua fé não se enfraqueceu. Quantos sonhos que você abortou porque julgou que as circunstâncias não podiam ser vencidas? 
Quantos projetos foram deixados de lado porque você chegou a conclusão de que não era capaz de executá-los? O cristão não anda por 
vista, ele anda por fé. Quando Paulo diz que Abraão creu contra a esperança, afirmou que não havia hipótese alguma, da perspectiva 
humana e lógica, que tal promessa de Deus se cumprisse na vida do patriarca, mas mesmo assim ele creu. Podemos ter a certeza de que 
todas as coisas que Deus colocou em nossas mãos tem um propósito, e se chegou a nós, é para que através delas o nome dEle seja 
glorificado em nossa vida. 

Olhamos para Abraão como um exemplo, como um homem de muita fé. Admiramos este grande personagem e queremos ser iguais a 
ele, mas quando alguma promessa de Deus demora um ano para se cumprir em nossa vida, desanimamos, blasfemamos, abandonamos 
a fé. Isso porque quando lemos a Bíblia, temos a impressão que tudo aconteceu muito rápido. Essa falsa percepção nos leva a buscar 
resultados imediatos. 

O que precisamos ter em mente é que o tempo de Deus não é como o nosso. Pedro nos mostra que Deus vive na plenitude de tempo: 
“Mas, amados, não ignoreis uma coisa: que um dia para o Senhor é como mil anos, e mil anos, como um dia.” (2 Pedro 3. 8). Pra Deus, 
mil anos é nada, quanto menos 25 ou 30. Devemos acreditar que Deus fará tudo que prometeu, conforme a perfeição de Sua sabedoria. 
Não cabe a nós exigir que as coisas aconteçam, mas sim, se confiamos em Deus, colocar nossa vida e nossos pedidos na mão dEle e crer, 
mesmo contra a esperança, pois a preocupação é uma emoção e uma condição da alma que se opõe diretamente à confiança. Todavia, 
temos que crer naquilo que Ele prometeu, como fez Abraão, e não simplesmente em nossas vontades, que por inúmeras vezes, beiram a 
sandice e perdição.  

Todos nós nos entregamos às dúvidas, preocupações, aos medos de tempos em tempos. Qualquer pessoa que leva a sério as 
responsabilidades não consegue evitar tais sentimentos pelo que possa vir a acontecer. No mundo, as pessoas que afirmam não se 
importarem são tolas ou encontram-se em estado de negação. 

Curiosamente, muitas pessoas empreendedoras são as que se preocupam demais. São motivadas não apenas pelo desejo de sucesso, 
mas pelo temor do fracasso. No entanto, aqueles que aparentam ser mais descontraídos também se preocupam, apenas o demonstram 
de maneiras diferentes. 

Quando nos preocuparmos com o que possa vir a acontecer, permitimos que a preocupação sobre o possível futuro se sobreponha ao 
momento presente. Deus jamais nos deixará nem nos abandonará. A preocupação geralmente é um fardo solitário. Nossa tendência é 
carregá-lo sozinhos. Quanto mais nos preocupamos, mais sós e desamparados nos sentimos. Mas, se somos filhos de Deus, nunca 
estaremos distantes do olhar cuidador ou do alcance do nosso Pai. 

Fiquemos com a certeza de que Deus faz tudo na hora certa e da forma adequada, como nos revela o verso de Gênesis 21. 2: “E 
concebeu Sara e deu a Abraão um filho na sua velhice, ao tempo determinado, que Deus lhe tinha dito.” 

Para Refletir: A demora no cumprimento das promessas de Deus é motivo para me desesperar? O que fazer quando não há nenhum 
elemento lógico para o cumprimento da promessa? Como cristão, como devemos enfrentar todos os tipos de dificuldades na vida? 
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Deus de aliança, Deus de promessas 
Deus que não é homem pra mentir 
Tudo pode passar, tudo pode mudar 
Mas tua palavra vai se cumprir 
 
Posso enfrentar o que for 
Eu sei quem luta por mim 
Seus planos não podem ser frustrados 
Minha esperança está 
Nas mãos do grande Eu Sou 
Meus olhos vão ver o impossível, acontecer 
 

 
 

 
 
 

Sei que os teus olhos 
Sempre atentos permanecem em mim 
E os teus ouvidos 
Estão sensíveis para ouvir meu clamor 
Posso até chorar 
Mas a alegria vem de manhã 
És Deus de perto e não de longe 
Nunca mudastes, tu és fiel 
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